



Bunter Nachmittag im Altenzentrum

Live-Musik im Freien bei Kaffee und hausgemachten Kuchen – eigentlich nichts Besonderes. Doch der Veranstaltungsort ist das AWO-Altenzentrum in Melsungen gewesen.

Um die Bewohner mit einer Abwechslung zu erfreuen, bei der für die Teilnehmer keine Kosten entstehen, hatten sich die Frauen des Familienkreises der katholischen Kirchengemeinde Melsungen und die Egerländer Musikanten bereits zum zweiten mal hier getroffen. Zusammen mit der Heimleiterin, Frau Teresa Dylong und ihrem Team hatten sie diesen Nachmittag vorbereitet und gestaltet.

Bei herrlichem Wetter wurde bereits mittags für die Heimbewohner im Park des Altenzentrums gegrillt. Am Nachmittag wurde hier eine riesige Kuchentafel aufgebaut und die von den Frauen gespendeten Köstlichkeiten den Bewohnern und ihren Angehörigen serviert. Dazu erklangen die böhmischen Melodien, gespielt von den Egerländer Musikanten. Ein Nachmittag, den die Bewohner des AWO-Altenzentrums sichtlich genossen haben. Beim Schunkeln, Klatschen und Mitsingen waren es die fröhlichen Gesichter der Senioren, die den Egerländer Musikanten und den Familienkreis-Damen die Dankbarkeit und Freude für den ehrenamtlichen Einsatz der beiden Gruppen gezeigt haben.